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Elternbeirat  Fey Mathias Wildbader Str. 13 75335 Dobel

Die Tagesordnungspunkte der Mitgliederversammlung sind:
für den 28,02,2019  beginn 19:00 Uhr 

Öffentlicher Teil:

1. Begrüßung  durch den Vorstand
Herr Mathias Fey begrüßte alle Anwesenden und bedankte sich für das 
zahlreichliche kommen, trotz dem Schneetreiben .

2. Grußwort des Landratsamts  
durch Herrn Stierle. Im Namen aller am Schulleben beteiligte Kollegen.

3. Bericht Thema Schulbus 
Herr Stierles Bericht zum Thema Schulbus war sehr ausführlich, siehe 
Anhang. 

4. Grußwort und Bericht vom Schulamtsdirektor Volker Traub
Herr Traub konnte leider nicht teilnehmen da eine Wichtige Veranstaltung in 
Mühlacker stattgefunden hat. Herr Traub ließ sich entschuldigen, leider konnte so 
kurzfristig kein Kollege von Herrn Traub teilnehmen.

Daher berichtete AK-EB Vorstand Herr Fey über die Digitalisierung in den Schulen, 
was geplant ist und wie eine umzusetzen möglich wäre. Die Eltern sollten mehr 
darauf achten wie lange die Kinder, hauptsächlich die in den Grundschulen, an den 
Geräten verweilen. Dass manche Lehrer auch Defizite im Umgang mit den neuen 
Medien haben und das die Weiterbildungen bei den Lehrern zeitlich schwer 
auszuführen sei, da dadurch auch weitere Ausfallzeiten im Unterricht entstehen. Was
natürlich durch den Lehrermangel schwierig geworden ist umzusetzen.

Weiter Berichtet vom AK-EB Stellvertreter Ralf Baral über die Digitalisierung.
Deutschland ist hier leider nicht Spitzenreiter, sondern unsere Nachbarn im Ausland -
allen voran Dänemark, stehen mitten in der Digitalen Transformation. Neben dem 
Rückstand im Ausbau der Infrastruktur trifft dies nicht nur auf Schulen zu, sondern 
genauso auf das tägliche Leben, für Industrie und Handwerk. Es fehlt an Innovation, 
Freiraum für schnelle Veränderung. Wichtige Themen wie Datenschutz führen durch 
Verunsicherung und Halbwissen zu ‚Bremsern’  im Wettbewerb. Schauen wir in die 
USA oder Rumänien dort wird wesentlich mehr und schneller umgesetzt und damit 
wird auch der Lernprozess in diesen Ländern beschleunigt.  In vielen dieser Länder 
liegt inzwischen der Fokus auf der Ausbildung der Ausbilder als Multiplikatoren. 
Ebenso entscheiden Gesetzgeber und Politik deutlich schneller.
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Z.B. In Norwegen und selbst in Indien gibt es inzwischen Bildungsplattformen. Der 
Drang des Deutschen zur Perfektion scheint in diesem Fall und bei dieser 
Veränderungsgeschwindigkeit eher ein Hindernis zu sein.
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5. Bericht der Vorstände des vergangenem Jahres 
Die Teilnahme der Eltern an den Veranstaltungen ist geringfügig zurückgegangen.
Die Eltern besuchen weniger die Elternabende und es erklären sich immer weniger 
Eltern bereit Verantwortung an den Schulen zu übernehmen. Es mussten zwei 
Veranstaltungen abgesagt werden wegen zu geringer Teilnahme.
 

6. Meinungen, Fragen und Anregungen – 
     Teilnehmer berichten aus den Schulen

Frage: was möchte der AK-EB im Jahr 2019 noch erreichen.
Mehr Teilnahmen und weitere Ausbildungen von Eltern für die Rolle als 
Elternbeirat durch Schulungen in den Schulen vor Ort.
Höhere Teilnahmen bei Veranstaltungen von Schulen.

Anregungen: Wir sollten mehr in der Presse berichten.
Leider ist da die Presse etwas zu eigenständig, da sie nicht jeden Bericht
wirklich abdruckt, bzw. auch an jeder Veranstaltung vom AK-EB teilnimmt.

Pause  20 min 

Nichtöffentlicher Teil:

1. Begrüßung Vorstand  
Wurde kurz gehalten da keine neuen Mitglieder dazu kamen.

2. Berichte der Schulartensprecher 
Wurde kurz gehalten da es nicht wesentliche neues ergeben hat.
In allen Schulen Lehrermangel, Bus unregelmäßig, teilweise unfreundliche  Fahrer,
viele Baustellen, manche Haltestellen werden nicht mehr angefahren.

     3.   Entlastungen
Der Kassenbericht viel kurz aus da es wenig Einnahmen und kaum Ausgaben gab.

Laut DSG keine Zahlen 
    
        Bericht der Kassenprüfer  
kein Unregelmäßigkeit gefunden. Alles in Ordnung.

        Entlastung des Kassierers
Die Kasse wurde einstimmig von den anwesenden Mitgliedern entlastet.
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         Entlastung des Vorstandes
Der Vorstand wurde einstimmig von den anwesenden Mitgliedern entlastet.
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4.   Neuwahlen aller Positionen

    4.1 Wahl  Wahlleiter  
Frau Haller SBBZ Altensteig

    4.2 Wahl des Vorstandes 
Mathias Fey Wahl angenommen 
+ Stellvertreter Ralf Baral Wahl angenommen begrenzt auf 1 Jahr

    4.3 Wahl eines/r Kassierer/in
Frau Daniele Staub  Wahl angenommen

Alle Kandidaten wurden einstimmig Gewählt. 

    4.3 Wahl der Schulartensprecher aller Schulen
Grundschule  konnte nicht besetzt werden
Haupt-Werkrealschule       Herr Mathias  Fey 
Realschule Frau Petra Engeland
Gymnasien Herr Udo Vollmer
Berufsschulen konnte nicht besetzt werden
Berufliche Gymnasien konnte nicht besetzt werden
Sonderpädagogik  Frau Andiera  Maura  SBBZ 
Gemeinschaftsschulen konnte nicht besetzt werden

    5. Ausblick und Schlusswort des Vorstandes    

Da ich, Mathias Fey, mich eigentlich zurückziehen wollte, wurde der Ausblick 
wie auch Wünsche zurückgestellt.
Wir werden uns nach Ostern treffen, um die neue Richtung als auch Bedarfe 
der Eltern analysieren aus entsprechend in der Planung umsetzen. 

Natürlich werden wir auch im Jahr 2019 wieder aktiv wie auch öffentlich an 
interessanten Veranstaltungen arbeiten, die von den Eltern favorisiert werden.
Des Weiteren an aktuellen Themen arbeiten, mitwirken in den Schulen, wo wir 
gebraucht werden. Wir werden unser Netzwerk noch weiter vergrößern.
Richtung Freudenstadt,  Böblingen, Weil der Stadt und Baden Baden 

Mit dem Landeselternbeirat einen kurzen Draht führen. 
Wir sind auch immer dankbar, wenn sich Eltern einbringen wollen.

Gemeinsam sind wir Stark und können viel bewegen. 
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